

Divers thèmes sont débattus à La Havane à un congrès sur les sciences agropastorales



La Havane, 23 novembre (RHC)- Le Congrès International des Sciences Agropastorales « Agro-sciences 2017 » poursuit ses travaux au Palais des Congrès de La Havane avec des expositions et des débats sur divers thèmes.

Plus de 400 professionnels de ce secteur qui inclut des chercheurs et des professeurs d'université de l'Amérique Latine, d'Europe, d'Asie et des États-Unis évaluent le développement atteint dans leurs pays par les recherches en matière d'agriculture, d'élevage, d'environnement et d'application des connaissances scientifiques.

Dans une des conférences données, Mario Estrada, directeur de la recherche agropastorale au CIGB, le Centre d'Ingénierie et de Biotechnologie de La Havane, s'est référé aux tâches qui sont réalisées à Cuba avec l'application de médicaments afin d'éliminer des maladies qui affectent les animaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/148209-divers-themes-sont-debattus-a-la-havane-a-un-congres-sur-les-sciences-agropastorales>



Radio Habana Cuba